
今日の寺こもさん
・

渡邊 手『 子 さん

今月の寺ともさんは、渡邊邦子さんです。高松簡易裁判所や家庭裁半」所で
22年の長きにわたって調停委員を勤められました。調停には、民事と家事
があるそうです。民事とは、交通事故の過失害」合や多重債務、境界線などが

よ<知られており、家事は離婚や遺産分害」などが取り扱われるそうです。
調停委員は、基本法律の専門家ではない方もいるので、具体的な解決策を提

案する訳ではありません。双方の言い分を十分よ<間いて、合意点が見いだ

せるよう寄り添うのです。それでも折り合いがつかなければ、裁判官に評議
をお願いします。裁半」宮の判断でも不服な方は、諦めるか裁判に移行するか

を考えます。渡邊さんが手がけた調停は 22年 FB5に千件以上あったそうで、世FE5にはもめ事がた
<さんあることにあらためてびつ<り しました。そんな数多<の調停に立ち会った渡邊さんで

すが、事案が円満解決した8寺はやっていてよかつた充実感を感じたそうです。ただ円満解決と

言つても 100%主張が認められる訳ではな<、 お互いに痛みを分け合い折り合いがつ<のに、
1年以内くらいに解決するのが理想だそうです。ほぼ毎月もめ事に向き合うのはとつても時間
も精神的にも消耗するからです。もめ事も程ほどがいいですね。こうして調停委員の定年まで

勤め上げた渡邊さんは、ちょうど 3年前に瑞寅双光章という叙勲を受けました。渡邊さん、
長年調停に携わられて大変ご苦労様でございました。人間の煩悩を目の当たりにしてほとほと

疲れることもおありでしたでしょう。それでも最後まで果たし遂げられたのは、周囲の支えと

渡邊さんの人に対する信頼あつてこそでしょうね。今後も元気でご)舌躍下さい。

*********ご 自慢のペットちゃん **********
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エピソード:奈良さんのお母さんが

番犬が欲しいということで飼い始

めたのがはなちゃんです。ところが

番大にしてはほとんど吠えず、私が

お参りに行つてもなついてくれま

す。時尺逃走することがあり、交番

で保護されていたこともありまし

た。朝 8時と夕方 5時の二回のお

散歩をこよな<楽 しみにしていま

す。大の字になって安lい し切つた格

好で眠る姿がめちゃ<ち ゃ可愛ら

しい家族の一員はなちゃんです。

**********

総代の川崎です。今年の 10月 1日は 5年に 1度の国勢調査が行われていま

す。私は何回も調査員をしてきましたが、回答方法も以前は調査員が調査票を

直接回収 していたのが、インターネットでの回答や郵送による返送になってき

て、ほとんど調査員が調査票を見な<なりました。個人情報保護が04ばれ、イ

ンターネット普及などデジタル化が進み、人間関係が疎遠になつてきています。

このように世の中が変化する中での心の幸せを求めるには、以前にも増 して他

人の気持ちを推 しはかり、細やかな配慮が大切になってくるのではと思います。
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性局」:♀

お年 :1歳
種類 :ポメラニアン
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ご自慢のペットちゃん

募集中だにゃん !


